
等候了13年才獲獎，不少人都會覺
得Angel現在才得獎是太遲，An-

gel就不認同道：「最重要是時機，因
為角色對演員好重要，正如當初有馬
子妮，到現在的水姐，演員能否遇到
好角色，真是可遇不可求，高興觀眾
見證到我的成長，我自己都好想有這

種肯定。」記得Angel接下水姐一角
後，直至劇集播出都對自己信心不
大，多番感謝監製對她的信任，她表
示自己並非沒有自信的人。她說：
「因為我平時是個『怕醜』的人，表
演慾不算很強，我不是不相信自己的
能力，當初演水姐是有點迷茫，有去
參考西片的女角，學習肢體語言去賣
弄風情，所以要多謝監製肯給充足時
間我去準備。」

學習改善人際關係
至於這13年之間有何改變，Angel

說：「13年好似幾慢，因為我不是有
突破性的成長的人，工作以外，自己
都變得更小心，始終在這一行是沒有
秘密，尤其在交朋友方面，自己一直
有學習改善人際關係。」
得獎後的Angel踏上事業上的小高

峰，但她回想過去也曾遇到低潮，她
說：「最難過的時候是初入行，沒有
人認識自己，開工又是演群戲多，很
容易有負面情緒，直至遇上『馬子
妮』一角，自己的努力開始有人留意
到。」Angel曾透露過家人一直反對她
入行演戲，但她堅持自己理想從沒打
算過放棄，她說：「明白家人的憂心
是因為這一行沒安全感，做藝術是搵
不到食，加上我是家中獨女，但我很
清楚自己喜歡的是什麼。」Angel稱
「馬子妮」是她人生中第一個轉捩
點，令她成功入屋贏得不少觀眾緣，
正當事業開始踏上青雲路，卻傳出她
因出走拍電影被公司雪藏，「馬子
妮」也從電視熒幕前消失。她解釋
道：「當時因為我沒有經理人，見外
出有電影機會就去試，我都好多謝珍
姐（曾勵珍）無放棄過我，她是一位
很嚴厲的老闆，一直有留意我演戲做
得好不好，可能她知道我的能力不止
如此，如果是換了現在，我就不敢外
出去拍電影了。」

Angel笑稱到現在也不敢回看自己演
出的電影《第一次不是你》，雖然
「阿寶」一角已經成為經典，但她對
演親熱戲仍然感到十分尷尬，就算到
拍《反黑路人甲》時，與王浩信多番
肉搏也緊張到滿頭大汗。成功從「妹
妹」框框中跳出來的Angel，不會因得
獎後驕傲起來，反而着眼之後的工作
機會，她說：「我沒有飄飄然的感
覺，都是一步一步繼續走下去，其實
我最想演專業人士、有缺陷角色，甚
至是打女都可以，我想挑戰一下自己
的極限，只求有更多機會演出，而且
公司很多監製仍未合作過，自己都很
期待。」

懷念返家鄉天津過年
除了工作方面，Angel的感情生活也

受人關注，她坦言自己已單身兩年
多，之前傳的緋聞都不是真的，她
說：「我想追求一種安穩的關係，兩
個人在一起最重要是相處舒服和溝通
得來，可以在對方面前做回自己。」
提到曾傳緋聞的麥秋成與湯怡突然閃
婚，笑問她有沒有甩難感覺時，Angel
笑道：「終於還我一個清白，其實我
之前帶湯怡去秋成舞室跳舞時，我已
經感覺到有少少不同，但我本身不八
卦就沒放在心上，最驚訝的是他們就
快做父母，都希望新一年自己也有新
開始，希望多點桃花運吧。」
今年農曆年仍要在疫情下度過，An-

gel懷念往年返家鄉天津過年，雖然也
怕被親朋戚友追問婚期，但始終在內
地的過年氣氛較濃厚。雖然要在港過
新年，Angel也會跟隨北方人習慣包餃
子和做新年角仔，更會謹記一定要穿
得大紅大紫，她說：「希望疫情快點
過去，我都好想去旅行，去第二個家
鄉日本，另外就想觀眾看得出我得獎
後的改變，期望我的新劇能盡快給觀
眾欣賞到。」

綜合中央社報道 75歲的美國傳奇
鄉謠音樂天后桃莉芭頓（Dolly Par-
ton）前天上載在鏡頭前注射疫苗片
段，並改編一首將近50年前走紅的歌
曲《Jolene》，呼籲大眾打疫苗、別
當膽小鬼。

身為9屆格林美獎得主，桃莉芭
頓是美國樂壇長青樹。她在推特
（Twitter）擁有520萬粉絲追隨，前
天貼出在田納西州范德比大學醫學中
心 （Vanderbilt University Medical
Center）注射疫苗的影片。她在影片
裏，清唱着1973年走紅的經典歌曲：
「疫苗，疫苗，疫苗，疫苗，我求求
你，拜託請不要遲疑。」
桃莉芭頓對着鏡頭說，自己年紀夠

老，有資格打疫苗，同時也夠聰明，知
道要打疫苗，暗示拒絕打疫苗的人們不
聰明。她連膽小鬼一詞都說出口。
影片向反疫苗人士以及對疫苗尚存

遲疑的人們喊話，她說：「我們能夠
愈快好起來，就可以愈快回到正常生
活。我只是想跟你們這些膽小鬼說，

不要逃避
了，去打針
吧。」
她在貼文寫着

「桃莉打了一劑她自
己的藥」。她去年捐出
100萬美元（約合港幣約780
萬元）給范德比大學醫學中心用
作疫苗研究。她所注射的莫德納
（Moderna）疫苗去年12月取得美國
食品暨藥物管理局（FDA）緊急使用
授權。

香港文匯報訊（記者 阿祖）黎
燕珊（珊姐）與龐景峰日前專程到
長洲出席《長洲櫻花賞綠化日活
動》，兩人參觀櫻花公園，更獲得
大會送贈每人一棵櫻花樹命名留
念。
黎燕珊透露義不容辭支持邱達偉

及其女兒邱詠雅所辦活動，因為已
故契爺邱德根的緣故，彼此亦視如
家人。今次珊姐更有兒子劉德權同
遊長洲，主要想睇睇用自己命名的
「黎燕珊櫻花樹」，見到開得茂盛
也非常開心，她說： 「香港都有
櫻花景點，大家今年未能到日本賞
櫻，都可以爭取開花時間來長洲欣
賞。尤其要讚長洲婦女會好有心
思，將廚餘回收之後再轉化為肥料
用作施肥，所以大家去欣賞櫻花，
都要了解背後的心意。」談及近期
工作，珊姐透露剛完成一部電影拍
攝，近日開始為無綫新劇《青春不

要臉》開工，跟一班青春派演員合
作，希望感染到他們的青春氣息！
至於龐景峰雖然經常周遊列國，

原來卻是首次在亞洲睇到櫻花盛
放。

願 做 牛 努 力 耕 耘 不 問 收 穫

蔣家旻不擅長不擅長
賣弄風情香港文匯報訊（記者 達里）入行13年的蔣家旻（Angel）早前憑

「水姐」一角贏得「飛躍進步女藝員」獎，一直默默耕耘的她從觀眾

眼中嘅《愛．回家》的妹妹「馬子妮」成長至美艷動人的「水姐」姚

清水，Angel坦言對得獎時機不會覺得遲，了解自己並非有突破性的

成長，只是一步一步慢慢走上來，今後也會像牛一樣，努力工作不問

收穫，只求有更多機會挑戰自己，更不會因得獎後飄飄然，恃寵生

嬌。

改歌叫人別膽小

桃莉芭頓打疫苗

黎燕珊攜子長洲賞櫻

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）胡鴻鈞近月來
都忙於拍攝新版《十月初五的月光》，新故事背景

由流浮山的海味店構成。日前胡鴻鈞與石修、米雪等
到流浮山拍攝，吸引不少街坊圍觀。
胡鴻鈞表示拍攝現場有多間海鮮店及有很多美食，但拍攝

以來他仍未有機會借工作之便順道品嚐美食，希望之後可以有
機會食海鮮。雖然拍攝地點較偏遠，但他的粉絲仍千里迢迢前往
探班，令胡鴻鈞感到意外又開心，並很多謝粉絲請他食嘢。
談到早前他被拍到農曆新年偕同緋聞女友蔡思貝到荔景祖堯邨，

女方的親友家中拜年，令人想到二人有意將戀情浮面，對此胡鴻鈞解
釋：「好朋友之間，新年節日拜年係好正常嘅事，都係老友禮貌拜
訪，新年我都有去親友屋企拜年，親友亦有上我屋企，（逗好多利
是？）仲未拆，都係心意啫。」

香港文匯報訊（記者 阿祖）鄧萃雯（雯女）日前度過55歲生
日，人在北京的她生日沒選擇熱鬧慶祝，反而是很寧靜地度過：
「今日的特備節目就是不約人，自己過，乖乖努力做功課！」而

雯女的功課，就是磨煉人生，因這課程是
終身也學習不完，她憑藉宗教信仰去探究
人生。她笑說：「小時候測驗默書常常臨
渴掘井，沒想到今天依然故我，慶祝的最
高境界就是做功課和自己過，趕功課不是
零零後一零後的專利，我加油！」不過即
使雯女一個人過生日，但她仍然有收到花
和蛋糕，以及身邊朋友和粉絲的祝福！

胡鴻鈞
認偕蔡思貝拜年

鄧萃雯北京獨自度生日
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不擅長

●●胡鴻鈞與石修到流浮山拍劇胡鴻鈞與石修到流浮山拍劇。。

●蔣家旻入行
13年，首度獲
獎 肯 定 其 演
技。

●●蔣家旻希望疫情快點蔣家旻希望疫情快點
過去過去，，可去日本旅行可去日本旅行。。

●蔣家旻自言
表演慾不算很
強。

●●蔣家旻寄望新一蔣家旻寄望新一
年多點桃花運年多點桃花運。。

●●蔣家旻飾演水姐蔣家旻飾演水姐，，花了很多時間去學賣弄風情花了很多時間去學賣弄風情。。

●蔣家旻自飾演
馬子妮一角，開
始受人注目。

●桃莉芭頓接受疫苗注射。

●珊姐與兒子同遊長洲。

●●龐景峰希望大家龐景峰希望大家
都珍惜大自然都珍惜大自然。。

●雯女日前度過55歲生日。

●雯女收到可愛的
生日蛋糕。
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